



Inicio Noticias v

Início > Colombia > Artículo

Contenido Exclusivo Cali Opinión Deportes >

Clasificados >

Elecciones

Q

> COLOMBIA

## "Populista megalómano que solo destina tiempo en distraer la atención del país": la fuerte pulla de María Fernanda Cabal al presidente Petro

La senadora se pronunció sobre la protesta que realizó una mujer en Tumaco, Nariño.

11 de octubre de 2023 Por: Redacción El País





## "Populista megalómano que solo destina tiempo en distraer la atención del país": la fuerte pulla de María Fernanda Cabal al presidente Petro

La senadora se pronunció sobre la protesta que realizó una mujer en Tumaco, Nariño.

11 de octubre de 2023 Por: Redacción El País



La senadora del Centro Democrático crítico el Gobierno del presidente Gustavo Petro. (Fotos: Co(prensa) | Foto: Co(prensa

- f Continúan las reacciones de los sectores políticos frente al inconformismo de las
- comunidades en cuanto al trabajo del gobierno de Gustavo Petro. La más reciente  $\mathbb{X}$ muestra la protagonizó una mujer, en medio de una nueva jornada del "Gobierno
- escucha" que se desarrollaba en Tumaco (Nariño). O
- Mientras la ministra de Ambiente, Susana Muhamad, intentaba realizar su in intervención, fue interrumpida por estos ciudadanos, entre ellos una señora que decía: "¿Dónde está la promesa? ¿Dónde está la promesa que usted le hizo al pueblo?".

Asimismo, otro ciudadano aprovechó y gritó en el fondo "¡Cúmplale al pueblo ahora!"



El presidente Petro recibió reclamos de la comunidad en Tumaco, Nariño. | Foto: Cortesía Presidencia



Frente a estos hechos que se registraron en el Coliseo del Pueblo, en Tumaco (Nariño), en donde había gran parte del gabinete del presidente Petro, la senadora María Fernanda Cabal envió una fuerte pulla.

"Este es el sentimiento que crece en Colombia en rechazo a Gustavo. Un populista megalómano que solo destina tiempo en distraer la atención del país, mientras es incapaz de gerenciar el Estado. Es igual de incompetente al alcalde que fue de Bogotá", escribió la senadora en su cuenta de X (antes Twitter).

En esta publicación, la senadora aprovechó y **compartió el video de la señora que** realiz**ó el fuerte reclamo al Gobierno nacional.** 



Petro responde a excancilleres y se rehúsa a firmar carta por ataque a Israel: "Bolívar nos enseñó a ser una nación libre"

Cabe señalar que algunos de los seguidores de la senadora del partido político Centro Democrático aprovecharon y mostraron su descontento sobre el gobierno del presidente Gustavo Petro.

"Se nota la vergüenza que les da a los coordinadores del evento, el tener que defender al indefendible. Miren la cara de asustados"; "No se entiende, por lo menos en Bogotá, que habiendo sido tan mal alcalde alguien pudiera pensar que podría ser buen presidente"; "Aunque tarde, pero ya hay mucha gente que se despertó de la pesadilla de este gobierno nefasto", citan algunas de las respuestas de esta publicación.

Este es el sentimiento que crece en Colombia en rechazo a Gustavo. Un populista megalómano que solo destina tiempo en distraer la atención del país, mientras es incapaz de gerenciar el Estado. Es igual de incompetente al alcalde que fue de Bogotá. pic.twitter.com/EdDIEnjWdo

— María Fernanda Cabal (@MariaFdaCabal) October 11, 2023



## Te puede gustar



■ EL PORTAL COL... Cor

Reduce el dolor de rodilla: descubre esta nueva solución



PAGAS EN EFECTIVO AL RECIBII

Liquidación: Zapato de cuero genuino, una rareza en...



PLUS ULTRA LÍN... Compra ahora

Vuela a España desde 669\$

Enlaces Patrocinados por Tabool



POTENCIA MASCULINA

Potencia, duración y volumen íntimo. ¡Hombres, úsenlo...

## AHORA EN COLOMBIA



> COLOMBIA







Bucaramanga: varios internos estarían heridos tras motín. Esto es lo que se sabe



> COLOMBIA

Urgente: embajada de Israel en Bogotá, por segunda vez, fue vandalizada; continúan los ataques de Petro contra Israel y los judíos



> COLOMBIA

Video: recicladores protestan en Bogotá quemando grandes cantidades de basura



COLOMBIA

Soldado fue asesinado por la estructura 'Carlos Patiño' de las Farc, en el municipio de Balboa, Cauca



> COLOMBIA

Atención: Ya despegó el primer avión de la Fuerza Aérea que traerá a colombianos atrapados en Israel



COLOMBIA

En Santander: un menor falleció tras caer de un edificio en Lebrija. Esto se sabe del accidente



> POLÍTICA

Petro responde a excancilleres y se rehúsa a firmar carta por ataque a Israel: "Bolívar nos enseñó a ser una nación libre"



> COLOMBIA

El polémico tuit antisemita que Petro reposteó hace 9 años y que despertó la atención nacional por conflicto en Israel

Síguenos en: **f** 💥 ⊙ 🖸 🗅





